

授業参観、集会ご参加ありがとうございました。

★4/24 感染症対策を取っての参観でした…



参観マナーへのご協力…

本年度最初の授業参観、集会を行いました。県内のコロナ感染状況が日々変化していく中での開催でしたが無事に終わることができました。廊下とベランダからといった条件付きの参観でしたが、子ども達の真剣な学習態度やのびのびとした学級の様子など観ていただいたことは本当に意味のある事でした。その後の学級集会でも待ち時間など時間幅のある中最後までのご参加があり、とても嬉しく思いました。学級の役員の皆様のご協力に感謝いたします。

★4/30 “形”を変えて歓迎集会を行いました。

歓迎集会では当初学級ごとの集団（1年～6年の1組ブロック、2組ブロック…）で集会を計画していましたが、体育館での密状況を配慮し、学級ごとの対面式の集会として実施しました。例えば1年1組は、2年1組の出し物（発表）から3年1組、4年1組…と一つの学級から次の学級へと出し物がリレーされていくのを見ていくことになります。出し物が終わるたびに整然と退場、入場を繰り返していきますが1年生の態度もとても



学級ごとの楽しい工夫…

互いの気持ちを“通わせる場”として大きな価値がありました。

難しい集会の進行でしたがかかわってくれた5、6年生の担当の子ども達に拍手を送ります。



1年生もしっかり受けとる

お知らせ

- 5/9 PTA 環境安全委員会の皆さんで、正門前の花だん整備活動をしていただきました。ありがとうございました。
- 5月12日に緊急事態宣言が出されることが報道されています。学校、PTA 行事等変更になる場合は安心メールなどで連絡いたします。

“おしゃれしぐさ”のあいさつ

「江戸しぐさ」という言葉があります。※江戸時代に生まれ、「みんなが仲良く、共に生きるために争い事を少なくし、人に対する言葉遣いやしぐさにも気を配る」というものだそうです。その根底には思いやりややさしさというものも見えてきます。子ども達は朝元気よくあいさつをしてくれます。元気のいい子もややおとなしい子もそれなりにマナー良くあいさつができています。ただあいさつの後に軽く会釈をする子どもも中にはいます。

「なんとおしゃれなことだろう…」

と何だかうれしく感じます。また、廊下ですれ違っても軽く会釈をしてあいさつする子もいます。このような子ども達は自然と出てくるしぐさをもっているようです。

「江戸しぐさ」とまではいかないですが「おしゃれしぐさ」です。

この「おしゃれしぐさ」 ちょっと増えたらうれしいですね…

※諸説あるようです…

